

التاريخ: 27 أكتوبر 2024م.

الموضوع: قرارات اجتماع مجلس الإدارة المنعقد يوم الاحد الموافق 27 أكتوبر 2024م.

انعقد اجتماع مجلس إدارة الصفاء للأغذية ش.م.ع.ع، في يوم الاحد الموافق 27 أكتوبر 2024م وقرر أعضاء مجلس الإدارة اعتماد الحسابات المالية غير المدققة للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2024م.

عرض الأداء

بلغت مبيعات الشركة للتسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2024م مبلغ وقدره -/50,140,349 ريال عماني مقارنة بمبلغ وقدره -/37,044,284 ريال عماني في نفس الفترة من عام 2023م، مما يُظهر نموًا مذهلاً بما نسبته 35%. وبلغ صافي الربح (المجموعة) خلال التسعة أشهر من عام 2024م مبلغا وقدره -/4,546,758 ريال عماني مقارنة بصافي ربح بمبلغ وقدره -/2,060,976 ريال عماني عن نفس الفترة من عام 2023م مما يظهر زيادة قدرها 120.61%.

هذا وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،


محمد رفیق شودي
رئيس الشؤون المالية



Date : 27 October 2024.

Sub : Decisions of the Board Meeting held on Sunday October 27, 2024.

The un-audited Financial Statements for the period ended 30th September 2024 were approved by the Board of Directors of A'SAFFA FOODS SAOG in the meeting held on Sunday October 27, 2024.

Performance Review

Sales for nine months ended 30th September 2024 was RO. 50,140,349/- as compared to RO. 37,044,284/- during the same period of 2023 showing an impressive growth of 35%. Net Profit (consolidated) of RO. 4,546,758/- has been achieved during nine months of 2024 as compared to net profit of RO. 2,060,976/- for the same period of 2023 showing an increase of 120.61%.

Kind Regards



Muhammad Rafique Chaudhry
Chief Financial Officer

